

Fondation

Vingt-cinq bougies pour Action Innocence

Le gala annuel a célébré cette année l'anniversaire d'une fondation plus que jamais essentielle.

Carole Kittner

C'est dans les salons cossus de l'Hôtel Président Wilson, à Genève, ce mercredi 4 décembre, que se sont données rendez-vous les tenues les plus élégantes. Les robes longues et les costumes sombres, selon le code vestimentaire stipulé sur le carton d'invitation, ont poussé les quelque 430 convives à se parer de leurs plus beaux atours. Il faut dire que l'occasion n'est pas des moindres. Ce soir, nous célébrons le 25^e anniversaire de la fondation Action Innocence qui lutte contre les dérives d'internet auprès des plus jeunes. Sa présidente et fondatrice, Valérie Wertheimer, le clame haut et fort: «Depuis la création d'Action Innocence, internet n'a cessé de croître, de muter et de se réinventer. Les plus jeunes sont les plus vulnérables et les protéger requiert désormais de nouvelles compétences. Notre combat, aujourd'hui, est de donner aux parents et aux professionnels des outils pour accompagner les enfants et les adolescentes, les protéger et faire d'eux des citoyens responsables.» L'émotion est à son comble lorsqu'elle monte sur scène et commence son discours avec une citation de Christophe Colomb: «On ne va jamais aussi loin que lorsqu'on ne sait pas où l'on va.»

Des temps forts par milliers

Alors que Michel Leeb, parrain de la fondation depuis sa création, lui souhaite un joyeux anniversaire par vidéo, car il joue au théâtre à Paris ce soir, Tiziana Bellucci, la directrice générale



Valérie Wertheimer, présidente et fondatrice d'Action Innocence, coupe le gâteau avec l'actrice Elsa Zylberstein, marraine de la fondation. TEAMREPORTERS, PASCAL BITZ

d'Action Innocence, glisse: «J'ai commencé en tant que bénévole il y a 25 ans, et je dirige Action Innocence depuis vingt ans maintenant. C'est mon combat plus que jamais. Lorsque nous nous sommes penchés sur ce demi-jubilé, nous avons réalisé combien de chemin a été parcouru tout en mesurant aussi les enjeux de demain, les combats essentiels, la pédocriminalité en ligne de mire, à mener pour la protection de l'enfance.» Un peu plus tard, c'est au tour de Christina Kitsos, maire de Genève, de prendre la parole en évoquant le projet «Écrans, parlons-en!» lancé cet automne par le Département de la cohésion sociale et de la solidarité de la Ville de Genève avec Action Innocence.

Sans transition, la jolie Camila Cabello, chanteuse et actrice née à Cuba, met le feu à la salle avec son tube «Señorita». Et Tiziana Bellucci de poursuivre: «La relève est là. Il y a nos donateurs de toujours mais leurs enfants également, soit la prochaine génération de parents.»

David Jarre le magicien, mentaliste et illusionniste surprendra comme toujours toute l'assemblée avant que la vente aux enchères ne débute.

Des dons historiques

Yü-Ge Wong, la commissaire-priseuse de Christie's Londres, va faire rire le public pendant que les enchères atteignent des montants inégalés. «Nous avons récolté 1'860'000 francs, soit près

de 2 millions en comptant encore les promesses de dons. C'est un montant absolument historique pour une soirée de Noël. Nos partenaires nous ont aussi offert des lots extraordinaires et, élément nouveau pour nous, ces lots accompagnent les sapins et les nounours, et non le contraire.» Ce sera pourtant la dernière édition autour des sapins et des nounours. La suite, elle, est en cours de réflexion. Le temps est à la fête encore! La délicieuse Elsa Zylberstein, actrice et marraine de longue date d'Action Innocence, prend le micro quelques instants avant de rejoindre Valérie Wertheimer pour couper l'impressionnant gâteau. Joyeux 25^e anniversaire, Action Innocence!